

Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-Reino Hachemita de Jordania



Boletín No.3176

Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-Reino Hachemita de Jordania

• Los trabajos que se desarrollen fortalecerán el diálogo bilateral: diputado Marín Díaz

Este jueves se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México- Reino Hachemita de Jordania, ante la presencia del embajador de ese país, Adli Qasem Alkhaledi, integrantes de la Secretaría de Relaciones Exteriores, diputadas y diputados, así como de invitados especiales.

El presidente del Grupo de Amistad, diputado Fernando Marín Díaz (Morena), afirmó que los trabajos que se lleven a cabo fortalecerán el diálogo y la cooperación entre ambas naciones. Destacó la importancia de la hermandad de los pueblos y la paz del mundo.

Luego de firmar el acta constitutiva del Grupo de Amistad México-Reino Hecchemita de Jordania, entregó al embajador de ese país en México un obsequio representativo del estado de Puebla, consistente en cerámica de Talavera.

W W				*	V.			1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷	*	*	*	*	*	\$3 \$3		BOLETINES		25/11/2022	LEGISLATIVO
*		+	¥	٠	¥		***					

Por su parte, el embajador Adli Qasem Alkhaledi agradeció la invitación a formar parte del Grupo de Amistad. Posteriormente se tomó la fotografía oficial con las y los diputados integrantes y demás participantes en la ceremonia de instalación.